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加快柏崖山旅游开发进程
平陌镇党委书记李晓峰说,政府工作报告

从五个方面总结了 2014 年工作，从六个方面
提出了 2015 年新的工作任务，讲成绩客观实
际，讲问题深刻透彻，定目标切实可行，令人振
奋，鼓舞人心。在接下来的工作中，平陌镇将
紧紧围绕新密市委、市政府的决策部署，团结
全体干部群众，结合平陌镇实际进一步解放思
想，更新观念，主动适应发展新常态，顺应群众
新期待，以转型升级为重点，不断深化三大主
体工作，改善民生，加快柏崖山旅游开发进程
为推进平陌镇经济社会发展提供坚强保障。

王淑慧 新密市人大代表

承前启后，继往开来
来集镇镇长王淑慧说，听取报告后，为新

密取得的成绩骄傲，更有感于新密市上下一
心，克难攻坚，努力不懈，一路向前！对于
2015 年要求和安排，更是思路清晰、目标明
确、措施得力，激动人心！来集镇在新的一年
要承前启后，继往开来，更要求真务实，创优
争先。进一步打造来集“三纵三横”交通路
网，利用区位优势，促使产业转型升级，焕发
新机；进一步加大投入，加强生态建设，改善
人居环境；进一步加快新型城镇化建设，使群
众能够安居，更能够创业、就业、乐业！

马沟村党支部书记马万治说，听了政府
工作报告，觉得报告客观公正，实事求是，对
2014年的工作进行了总结。去年，市场疲软，
产业结构正在调整，工业总产值、税收等取得
了优异成绩，特别是张市长对2015年工作的安
排，振奋人心。为新密的经济发展描绘了宏伟
蓝图，还出台了一系列优惠政策，又对民生问
题提出了几点要求，鼓舞人心。会议结束后，
把此次会议精神带回去，以这次“两会”的会议
精神为指导，搞好农村产业化，为我村的经济
发展，创造良好的投资环境。

马万治 新密市人大代表

做优秀代表，促经济增速

加快矿区发展，共筑和谐家园
听了政府工作报告后，矿区党工委书记

朱丽华深受启发，备受鼓舞。谈到今年工作
思路时，朱丽华说，将以此为契机，抢抓新机
遇，争创新优势，适应新常态。进一步理清工
作思路，制定有效措施，抓好各项工作落实；
要努力服务好郑煤，充分发挥桥梁纽带作用，
为郑煤转型发展争取更多优惠政策，利用郑
煤优势加快矿区发展；要抢抓发展机遇、改善
矿区面貌。借助棚改政策，改善矿区人居环
境；加大路网建设，筑牢基础设施，助推矿区
发展，再铸矿区辉煌。

新华医院院长陈延宾说，政府工作报告
切合实际，目标明确，特别是涉及民生方面
措施具体。作为卫生工作者，在不断提高医
疗质量和服务水平的同时，努力改善就医环
境，降低医疗费用，使新密百姓真正告别看病
难、看病贵的现状。新华医院将快速响应新密
市委、市政府有关惠民号召，充分利用医院外
科技术好、综合实力强、百姓信任度高的专科
优势，对11种外科多发病、常见病在原来限价
惠民基础上再做调整，大胆提出“百姓就医不
再难 看病只需一百元”的惠民举措。

陈延宾 新密市人大代表

加大惠民举措，降低就医费用

新密市总工会副主席王书亮说，政府工
作报告认真回顾总结了2014年政协做的大量
工作和取得的成绩，同时对 2015 年的工作进
行了安排部署。报告通篇体现出的求真务
实、真抓实干、跨越赶超的精神，对做好新的政
协工作有很好的指导意义。作为一名政协委
员，将认真落实会议精神，用更加坚决的态度、
更加有力的举措，把各项工作部署切实贯彻到
自己的具体工作中去，发挥联系职工的优势，
积极到职工中去，进行调查研究，献言献策，为
新密的经济发展和社会稳定作出贡献。

王书亮 新密市政协委员

发挥职工优势，积极献言献策

司银套 新密市政协委员

把老百姓的健康放在第一位
市中医院院长司银套说，政府报告对

2014年政协工作作了系统、全面的总结，政协
做了很多创新性工作，取得了很好的成绩，尤
其是围绕中心，服务大局，做了很多有实际意
义，看得见、摸得着的好事，特别是引水入密
工程解决了宜居宜业问题，社区物业服务和雪
花山公园的议案，更贴近百姓生活。下一步，
作为卫生系统政协委员，要把中医院的建设搞
好，把老百姓的健康放在第一位，同时和基层
卫生院、卫生所，搞好帮带，突出公益性，为新
密人民健康作出贡献和经济建设保驾护航。

郭福珍 新密市政协委员

新密市民族宗教局局长郭福珍说，回顾
2014 年政协工作，有创新、有创意，2015 年的
工作报告，更加贴近民生。在民族宗教这一
块，牵涉到民族团结、和谐和社会稳定，2015年
争取在宗教场所和活动这一块，在管理上下工
夫，在服务上下工夫，打造新密市的民族团结，
创造一个良好、宽松的环境。作为一名政协委
员，既是一种荣誉，也是一种责任，在以后的工
作中，有决心，有信心，参政参到点子上，议政
议到关键上，为新密市的民族团结、宗教和谐
和社会稳定作出一份应有的贡献。

立足本职工作，建设美丽新密
新密市住建局党委书记、局长陈铁建说，政

府工作报告体现了谋群众之利、解群众之忧、塑
群众之福的为民情怀。住建局将按照报告的要
求，重点抓好双十字景观、特色商业区、产业集聚
区市政基础设施建设，加快餐厨废弃物处理、建
筑垃圾处理、供热、供气、道路绿化等配套设施建
设，继续做好农村危房改造、新型农村社区项目
服务，通过实施密州大道南延、长乐路南延、溱水
路西延等一批道路工程，促进矿区、老城、城北组
团与中心城区联动发展，进一步提升城市品位和
综合承载能力，为建设美丽新密作出积极贡献。

李钟敏 新密市人大代表

打造郑州市民休闲度假样板基地
尖山风景区管委会党委书记李钟敏说，

在认真听取市政府的工作报告之后，我感到
精神振奋、备受鼓舞。尖山管委会一定学习
贯彻好报告精神，落实推进各项工作，同时依
托尖山羲皇文化特色资源优势，加大文化保
护和对外宣传力度；搞好项目建设跟踪协调
服务，加快尖山伏羲山大峡谷等重点项目的
建设步伐；加大并完善基础设施建设；深入推
进民生改善，争取早日实现“强区富民，建设
幸福尖山，打造郑州‘西花园’，建成郑州市民
休闲度假样板基地的宏伟目标”。


